

Les élèves de 6° à la rencontre de Georges Brassens

« Vendredi 9 novembre, les élèves des classes de 6^{ème} se sont rendus à la salle de spectacle de la Chaléassière pour assister au concert de Joel Favreau, suite à un travail collaboratif entre les professeurs de Français (étude des paroles) et du professeur d'éducation musicale.

Joel Favreau fut le dernier guitariste de Georges Brassens, et intervient régulièrement depuis plusieurs années dans les écoles pour montrer aux jeunes que Brassens n'est pas seulement « le chanteur des grands-parents » et leur donner le goût d'écouter la chanson d'une oreille un peu moins distraite.

Durant ce concert les élèves ont pu écouter une douzaine de chansons de Georges Brassens, certains ont aussi pu monter sur scène pour chanter avec Joel Favreau, et l'ensemble des 6èmes lui ont chanté la chanson « Les Sabots d'Hélène », qu'ils avaient préparée pour l'occasion.

Enfin, ils ont pu poser des questions à Joel Favreau sur Georges Brassens, mais aussi sur sa carrière personnelle de musicien. »

Une belle étape dans leur parcours d'éducation artistique et culturel !

